

## 体育会前日になりました

明日は、第40回体育会です。今日は最後の練習と、諸準備を行いました。午前中の練習では、開閉会式の流れの確認、ブロック演技の練習とお披露目会をしました。お披露目会では、どのブロックも熱い演技を見せてくれました。明日の各ブロックの演技を楽しみにしてください。感動すること間違いなしです！ 昼食をはさんで、午後からは、各係に分かれて準備をしました。会場も出来上がり、あとは明日を待つだけとなりました。

いよいよ明日は、体育会です。明日、太西星が演技や応援、係活動等で、熱い姿を見せてくれることと思います。明日の太西星の頑張りをご期待ください！

### ☆ 今日の様子

ブロック演技は、かなり仕上がってきました。明日のお楽しみにするために、本日はブロック演技の写真はアップしません。明日、ぜひ、生で演技をご覧ください。

代わりに、会場準備に励む子ども達の様子をご覧ください。



コースをトンボ掛け



テントが立ちました



ネットを運んでいます



フィールドの石を拾っています



散らばって石拾い



イスを運んでいます



作業や練習の合間に面白い太西星を発見！  
人懐こくって明るくて、ユニークな生徒がたくさんいます！

☆ 生徒会だよりが発行されました

体育会に向けての「生徒会だより」が発行されました。「係の仕事について」や「気をつけること」が書かれています。さすが、生徒会執行部！ 目のつけどころがとてもよいです。このたよりを読み、内容に沿って活動すれば、明日は、あつい1日となり、太宰府西中学校が1つのピースになる予感がします。

<h1>生徒会だより</h1>	第9号 5/18 39期生徒会
	庶務

**いよいよ体育会です**

約10日間の体育会練習を終え、いよいよ明日は体育会です。1人ひとり出場する種目の練習やブロックリーダーを中心にブロック練習を頑張ってきたと思います。明日はその成果最大限に発揮し、悔いのないようにしましょう。

そしてそれぞれ種目責任者、演技監察係など自分の仕事を1つでももっている生徒が多いのではないのでしょうか。体育会は見えにくいところでも自分の仕事をしっかり責任をもってすることで成功につながります。1人ひとりが役割を果たすことでみんなの役に立っていると担当の仕事に誇りをもって頑張らねばなりません。

**☆体育会で気をつけること☆**

- 移動の仕方 {1メートルゾーンを利用し、かけ足で行動しよう！}
- ブロック席での座り方 {だらしないしては目立ちます。メリハリをつけてしっかり応援しよう！}
- こまめに水分保給 {体育会を「みんなで楽しむために」しっかり水分保給をして無理はしないようにしましょう！}

以上のことに気をつけて体育会成功を目指しましょう。また、早くねるなどしっかり休んで明日にそなえましょう。

# ONE PIECE

～ 40年で1番あつい夏。主役は君だ！～

## 蒼炎戦神 赫龍闘幕 星火燎原